

茅ヶ崎同盟教会 教会学校だより

2017 年度年間暗誦聖句
(CS どもさんびか・ライブラリー77 番)

神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに、世を愛された。
それは御子を信じる者が、ひとりとして滅びることなく、
永遠のいのちを持つためである。

神が御子を世につかわされたのは、世をさばくためではなく、
御子によって世が救われるためである。

ヨハネの福音書 13章16-17 節(新改訳)

教会学校では、毎年5月の第3・4週頃に、教会から歩いてすぐの、えぼし岩の見える茅ヶ崎海岸に集まり、砂浜で思いっきり遊ぶビーチ・プレイ・デイを開催しています。当日のお天気は風もない快晴。なんと50名の参加で大変にぎやかな一日でした。こんな好天の日曜日、バーベキューを楽しんだり、浜辺で遊んだり、ビーチは人でいっぱいでした。成人科担当の古川兄がレポートします。

2017年ビーチプレイデイ・レポート

古川盛弘 記



5月21日、日曜日の午後1時よりビーチ・プレイ・デイを茅ヶ崎の海岸で行いました。参加人数は、大人26人、子ども24人でした。

今年から茅ヶ崎同盟教会の牧師となられた山村諭先生、美穂子夫人、のぞみさん、実君、あゆみさんを迎えてのビーチ・プレイ・デイとなりました。

当日は、良いお天気に恵まれ、神様の大きな祝福を受けたような感じでした。



午後1時に教会を出発するのですが、人が集まるまでの時間は、私はいろいろと用意するのに大忙しです。スコップ、シャベル、宝さがしの景品、ボール、綱引き用のロープ、ペットボトル等々、たくさんの荷物を皆で手分けして海岸に運びます。そして教会を出発の前に森本 CS 校長のお祈りがあり、いよいよ出発です。地元でお馴染みの海岸までの短い道中を楽しく移動します。私は、実君とスターウォーズ談義に花を咲かせました。他のみんなも思い思いの話をして向かいました。

いつもの場所にたどり着き、まずする事は、宝さがしの大きな砂山をつくる所から始まります。今年は、成人男性が多く、森本校長、山村牧師、悟君、実君と・・・頼も



しい男たちが、砂山をつくってくださいました。何故か？実君は砂に埋まってたなあ。楽しそうだった。

女性陣にドッジボール用のコートをつくってもらいました（編集注：6カ所に穴を掘りペットボトルを埋め



る,各先端に白の梱包用プラ・テープを結んでつなげてコートのでき上がり)。こちらもテキパキとコートをつくっていました。

その間に,綱引き大会を行いました。女の子対男の子で対決しました。白熱した対戦となりました

が,今年は男の子たちの惨敗でした。女子,強よ過ぎで,やっぱり今の世の中,女性パワーの凄じさを垣間見たのでした。女の子3勝でした。小さなお子さまたちだけの綱引きをした時は,パパ,ママの写真撮影会が始まり,ことらもなかなかの白熱戦となり,見応えでした。

その後,ドッジボールを行いました。こちらも女子の勝ちだったかなあ。自分が興奮し過ぎて,記憶が曖昧になってしまいました。

ドッジボールでは,可哀そうに何回もボールを当てられてしまう子や,転んでしまう子,外野から戻れない子などいましたが,みんなものすごく楽しそうでした。もう一回やりたいコールが何度かありましたが,残念ながら次のプログラムへと移らなければなりませんでした。玉入れ,宝さがし,ビーチ・フラッグと次々と子ども心をくすぐるゲームをこなさなければならぬからです。

次に,玉入れをしました。いつもの様に,カゴを持つのは私と森本校長です。カゴ持ち歴 10 年以上なので,相当慣れてはいたのですが,やっぱり玉が飛んで

くるのは恐ろしいです。でも可愛い子どもたちのために,オジさんたちは頑張りました。みんな笑顔で玉を投げてくるから楽しくて…楽しくて(涙)。来年はこの楽しみを他の人に分けてあげたいです。山村牧師にやってもらおうかな



あと이었습니다（…笑）。

次は、このビーチ・プレイ・デイのメインイベント『宝さがし』をしました。これまで、子どもたちのパワーは凄じいのですが、更にパワー度があり、テンションもあがります。一番楽しみにしているのは、子どもたちですが、こんなに喜んで



もらえると、とても嬉しいです。また来年もプログラムに入れておこうと思いません（編集注:砂浜にシートを敷き、砂、ボール、砂、ボール、砂の順に砂山をつくる。一斉に砂を掘りボールと引き換えに賞品と交換する）。砂に隠されたボールを見つけた時の子どもたちの「あった!」、「あった!」の声は忘れられない一声です。一人ひとりが宝ものを手に入れて満足してくれて感激します。

最後にビーチ・フラッグをしました。みんな、よくあんなに速く走れるなあと思いました。私は、全身筋肉痛になってしまいましたが、他の大人たちは大丈夫かなあと心配です。1週間後には治っているとは思いますが。

なんだかんだといいながらも50人近い人数で楽しく過ごせたのも、参加して下さった方や陰で支えて下さった教会員の方々のお蔭です。

最後に、このような楽しいひとときを私たちに与えて下さった神様に感謝したいと思います。おしまい

●編集後記



今年もレポートは、成人科担当の古川兄に書いてもらいました。便箋に4枚の原稿なので少し編集作業を施し再現しました。日曜日の午後の海岸は散歩やスポーツやバーベキュー大会などの人でいっぱいでした。4月から牧師として赴任された山村諭先生ご家族も初参加で楽しそうでした。今年も小さなお友だちの参加で盛り上がりました。日曜日には、教会学校にも続けて来てほしいです。今年も夏休みには教会で1日夏期学校が計画されています。聖書のお勉強、そして自分たちで工作をしたり、ランチやかき氷のおやつなど、楽しいプログラムがみなさんをまっていますよ。巻末におまけ画像を掲載しました。（森本）

(May 30th, 2017 Updated)



